

Más de 1.300 deportistas han participado en el exitoso XVI Circuito Provincial de Travesías a Nado 2023

El diputado de Deportes, Eric Escobedo, ha reconocido la exigencia de la natación y la satisfacción que supone practicar un deporte tan complejo

sábado 11 de noviembre 2023



La Delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas de la Diputación de Granada ha celebrado el acto de clausura del XVI Circuito Provincial de Travesías a Nado 2023 en el que se ha categorizado como exitosa esta nueva edición de uno de los proyectos deportivos más significativos de la provincia de Granada con la participación de 1.375 personas.

El vicepresidente III y diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha mostrado su admiración hacia una actividad física tan exigente como la natación, explicando que “es un deporte curioso, te traslada, es otro medio y de repente te ves inmerso en él. Todo es diferente y difícil, pero cuando aprendes la técnica y pierdes el miedo, la satisfacción es inigualable”. Escobedo también ha confirmado que ya se están preparando nuevos eventos deportivos que no detengan la actividad saludable en la provincia, añadiendo que “estamos ya trabajando para ofrecer en 2024 una nueva y mejor edición del Circuito de Travesías, además de presentaros en breve el Circuito de Natación de Invierno”.

En cuanto a cifras, esta XVI edición ha batido récords, puesto que el número total de participantes asciende a 1.375 deportistas, con una destacada influencia de las mujeres, que han superado los números de ediciones anteriores, con 409 nadadoras. Los participantes han acudido desde 101 pueblos y 19 provincias diferentes, entre las que destacan aquellas que no pertenecen a Andalucía, como Álava, Albacete, Ciudad Real, Madrid, Toledo, Melilla, Barcelona, Murcia, Navarra y León.

Este proyecto, al igual que años anteriores, se ha basado en un circuito de 6 sedes de natación en aguas abiertas en la que los participantes han nadado distancias de 500 metros para los infantiles y 1500 metros para el resto de categorías, a excepción de aquellas sedes que comparten lugar de salida y de llegada, en las que debían recorrerse 3.000 metros.

Las sedes que han disfrutado del desarrollo de las pruebas han sido Cubillas, Bermejales, Béznar, Castell de Ferro, Negratín y Salobreña. El circuito, que comenzó el 3 de junio y finalizó el 3 de septiembre, está organizado por los ayuntamientos sedes con la colaboración de la Diputación de Granada, la Universidad de Granada y la supervisión de Cruz Roja del Mar, Protección civil y los Bomberos de Granada.

La Diputación de Granada continúa trabajando para mejorar la calidad de las pruebas y ofrecer nuevas oportunidades para promover correctos hábitos saludables y un eficiente desarrollo deportivo en la provincia.